



YouTube suspende el canal de la Cámara de Diputados

La noche de este domingo plataforma de videos más famosa del mundo, YouTube dio de baja el canal de la Cámara de Diputados, sin embargo, de acuerdo a San Lázaro, este cierre es temporal. A través de sus redes sociales, la Cámara Baja compartió un comunicado donde detalló que la desaparición del canal obedece a una posible infracción a las normas de funcionamiento, pero no especificaron la falta que se habría cometido.

https://vanguardiaveracruz.com/youtube-suspende-el-canal-de-la-camara-de-diputados/